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　さる５月20日に開催された臨時会において正・副

議長の選挙が行われた結果、第36代議長に真田敦史

議員が、第36代副議長に渡辺俊三議員が選出され、

議員選出の監査委員に鳥居進議員を選任する議案など

４議案を可決（承認・同意）しました。

（３面に議決結果を掲載）

　この他、総務、市民環境、建設水道、文教福祉の４

常任委員会、議会運営委員会の委員を新たに選任しま

した。（４、５、16面に掲載）

　さらに、城南衛生管理組合議会議員として８名、京

都府後期高齢者医療広域連合議会議員として２名、京

都地方税機構議会議員として２名選出しました。

（３面に議決結果を掲載）

●監査委員

　鳥居　進

●城南衛生管理組合議会議員

　松峯　茂　　今川美也　　坂本優子

　大河直幸　　木本裕章　　関谷智子

　長野恵津子　佐々木真由美

●京都府後期高齢者医療広域連合議会議員

　岡本里美　　関谷智子

●京都地方税機構議会議員

　山崎　匡　　中村麻伊子

　永年にわたり市政発展に努められた功績により、６

月11日に開かれた全国市議会議長会の第95回定期総

会において、次の議員が表彰されました。６月定例会

において、表彰状等の伝達が行われました。

◎議長在職４年以上

　坂下弘親　元議長

◎議員在職20年以上

　坂下弘親　元議員

　山崎恭一　議員

◎議員在職10年以上

　真田敦史　議員

とりい　　すすむ

まつみね　  しげる いまがわ  み　や さかもと  ゆうこ

おおかわ なおゆき

なが の　え　つ　こ

おかもとさと  み

やまざき　   たすく

さかしたひろちか

さかしたひろちか

やまさききょういち

さな  だ  あつ  し

なかむら  ま　い　こ

せき  や  とも  こ

さ　さ　き　ま　ゆ　み

き  もと ひろあき せき  や  とも  こ

5月臨時会

永年在職議員　表彰される

　令和元年５月臨時会は５月20日に開かれ、正・副議長の選挙、各常任委員会委員の

選任などの他４議案が可決（承認・同意）されました。

　６月定例会は６月７日から７月３日までの27日間の会期で開かれ、市から提出され

た「令和元年度宇治市一般会計補正予算（第２号）」をはじめとする14議案が可決さ

れました。（３面に議決結果を掲載）

　市政に関する一般質問は、６月18日、19日、20日、21日の４日間にわたり、20人の

議員が個人質問を行いました。（６～15面に掲載）

5月臨時会・
6月定例会の
概要

新しい議会構成で本格的にスタート

新正・副議長

決まる！
真田　敦史　議長
さな  だ あつ  し

渡辺　俊三　副議長
わたなべ しゅんぞう
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議決結果 未来＝うじ未来【松峯、真田、服部、今川、岡本、西川（友）、角谷】
共産＝日本共産党宇治市会議員団【宮本、山崎（恭）、坂本、渡辺、山崎（匡）、大河、徳永】
自民＝自民党宇治市会議員団【堀、中村、木本、西川（康）、鈴木】

公明＝公明党宇治市会議員団【関谷、長野、鳥居、稲吉、池田】
維・宇＝日本維新・京都宇治党【秋月、金ヶ崎】
無会派1＝浅井　　　　無会派2＝佐々木

会派の
紹介

5月臨時会

6月定例会

◆すべての会派が賛成した議案

◆選挙結果一覧

◆選挙結果一覧

◆すべての会派が賛成した議案

◆会派で賛否が分かれた議案

（注1）　議事内容は省略・わかりやすく変更して記載している場合があります。　議案の後ろの＜　　＞内は審査した委員会名、ないものは直接審議。
（注2）　鳥居議員は除斥。(本人に関係する議案については審議に参加できないため）
 ※議事内容（抜粋）は16ページに掲載しています。　　※議長は表決に加わっていません。

議　　　事　　　内　　　容　　（注１）

議　案

選　挙
投　票

指名推薦

議　案

議　案

請　願

意見書案

選　挙 指名推薦

議　　　事　　　内　　　容　　（注１）

議　　　事　　　内　　　容　　（注１） 議決
結果

市税条例の一部改正
専決処分の承認（＝介護保険条例の一部改正）

専決処分の承認（＝市税条例の一部改正）
監査委員の選任同意（注2）

議長
副議長
京都府後期高齢者医療広域連合議会議員 
京都地方税機構議会議員

城南衛生管理組合議会議員

令和元年度一般会計補正予算（第２号）

市税条例等の一部改正＜総務＞ 

建築基準法等関係事務手数料条例の一部改正＜建設水道＞
放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める
条例の一部改正＜文教福祉＞
市道路線の廃止＜建設水道＞

令和元年度介護保険事業特別会計補正予算（第１号）
特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例
の一部改正＜総務＞
水道事業給水条例の一部改正＜建設水道＞

市道路線の認定＜建設水道＞

財産取得＜建設水道＞

真田敦史（28票）
渡辺俊三（28票）
岡本里美（14票）　関谷智子（14票）
山崎匡（14票）　中村麻伊子（14票）
松峯茂、今川美也、坂本優子、大河直幸、木本裕章、関谷智子、
長野恵津子、佐々木真由美

令和元年度一般会計補正予算（第２号）修正案（＝斎場指定管理
事業を削除）〔議員提案〕
令和元年度墓地公園事業特別会計補正予算（第１号）
市営茶室条例の一部改正＜市民環境＞
市斎場条例の一部改正＜市民環境＞
京都地方税機構規約の変更＜総務＞
「放射線副読本」の配布と使用の中止を求める請願＜文教福祉＞
「足りない年金」問題を解決し、安心できる年金制度の確立を
求める意見書
消費税１０％増税の中止を求める意見書
性差による差別解消を推進する施策の拡充を求める意見書

否決

可決
可決
可決
可決
不採択

否決

否決
否決

×

○
○
○
○
×

×

×
×

○

×
×
×
×
○

○

○
○

×

○
○
○
○
×

×

×
×

×

○
○
○
○
×

×

×
×

×

○
○
○
○
○

○

×
○

×

○
○
○
○
退席

×

○
○

×

○
×
○
○
○

×

○
○

会　派　名
未来 共産 自民 公明 維・宇

無会派
1
無会派
2

委   員：長谷部松子、若山喜久穂、森居研治、奥西隆三
補充員：鈴木妙子、小林義雄、藤本和夫、内田徹

生中継や録画配信は、市議会ホームページの
「議会中継」でご覧になれます。

本会議や常任委員会等の様子を
インターネット動画で配信中

選挙管理委員会委員及び同補充員

○印＝賛成，×印＝反対

議会の動画配信 録
　
画

生
中
継

宇治市議会 検　索
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6月定例会 常任委員会の報告 （◎：委員長、○：副委員長）

総　　務

平成３０年度決算（見込）概要を報告
審査
項目

構
　
成

●報告 平成３０年度決算（見込）概要につ
いて

市の説明
　平成30年度の一般会計は、歳入が626億7633万円、

歳出が622億457万2000円。歳入歳出の差し引き４億

7175万8000円のうち、翌年度への繰越財源が１億

8647万1000円となるため、実質収支は２億8528万

7000円となる。実質収支から前年度実質収支を差し

引いた単年度収支は１億12万1000円の黒字で、平成

21年度以来の黒字となった。
危機管理室、市長公室、政策経営部、総務部、会計室、

選挙管理委員会、監査委員、公平委員会、固定資産評

価審査委員会、消防本部、他の常任委員会の所管に属

さない事項を担当します。

◎長野恵津子　　○中村麻伊子

　西川友康　　　　角谷陽平

　渡辺俊三　　　　鳥居　進

　金ヶ崎秀明

構
　
成

◎堀　明人　　　○池田輝彦

　岡本里美　　　　宮本繁夫

　徳永未来　　　　鈴木崇義

　浅井厚徳

委員からの質疑
人口減少による使用料収入の減少や設備老朽化に

よる更新や改修などが見込まれる中、収支が赤字

となっている水道・公共下水道事業の将来の見通

しは

一般会計の繰越財源が前年に比べ高い数値だが、

要因は

平成30年度は財政健全化推進プランの１年目であ

るが、プランと決算に乖離がある。プランを見直

す必要があるのでは

決算見込みを見る中で、

構造改革など先を見据え

たさらなる取り組みに対

する考えは

●

●

●

●

文教福祉

産後ケア事業実施の報告
審査
項目

市の説明
　本事業は本年度新しい宇治を切り拓く特別枠事業と

して実施するものである。産後において家族等の援助

が受けられず、支援を必要とする母子に対して支援体

制を確立し、母親の身体的回復と心理的な安定を促進

するとともに、母親自身がセルフケア能力を育み、母

子とその家族が健やかな育児ができるように支援する

ことを目的としている。事業内容は宿泊型、日帰り型、

訪問型があり、母体管理及び生活面の相談・指導など

の様々なサービスがある。開始時期は、宿泊型、訪問

型は７月１日を、日帰り型は８月を予定している。
教育委員会、福祉こども部、健康長寿部を担当します。

委員からの質疑
対象者は生後４カ月頃までの乳児であるが、母親

の調子が悪かったり、近くに相談する者がいない

場合、どう判断するのか

母親が通院している病院を希望した場合、事業契

約相手の医療法人や助産院でしか対応できないの

か

この制度を利用したい場

合の申し込み、申請の仕

方は

宿泊型の場合、契約相手

は医療機関だけになって

いるが、理由はあるのか

●

●

●

●

●報告 産後ケア事業実施について

なが  の    え　つ　こ なかむら  ま　い　こ

にしかわともやす かど  や  ようへい

わたなべしゅんぞう とり  い　　すすむ

かな  が  さきひであき

ほり　　あ き と いけ  だ  てるひこ

おかもとさと  み みやもとしげ  お

とくなが　み　 き すず  き  たかよし

あさ  い  あつのり
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６月定例会中の総務常任委員会、文教福祉常任委員会、市民環境常任委員会、建設水道常任委員会の審査内容を一部お知らせします。

市営茶室条例の一部を改正する
条例を審査

審査
項目

●宇治市市営茶室条例の一部を改正する
条例を制定するについて

構
　
成

◎坂本優子　　　○木本裕章

　松峯　茂　　　　今川美也

　大河直幸　　　　関谷智子

　佐々木真由美

構
　
成

◎稲吉道夫　　　○秋月新治

　真田敦史　　　　服部　正

　山崎恭一　　　　山崎　匡

　西川康史

市民環境

市の説明
　市営茶室の使用料の改正を行う。薄茶と煎茶は500

円を1000円に、玉露は700円を1400円に、煎茶と玉

露のセットは1000円を2000円に、薄茶と濃茶のセッ

トは1500円を3000円に、お点前体験1200円を2400

円に、また専用使用3000円を3600円に改める。改正

の施行日は、令和２年７月１日を予定している。

産業地域振興部、人権環境部、農業委員会を担当しま

す。
委員からの質疑
観光振興や宇治茶振興を市の役割の一つとするな

ら、足りない報償費や食糧費は利用者ではなく、

市の財政で賄うべき。値上げは市の責任を放棄し

ているのでは

市営茶室は条例を定めてお茶の振興、茶道と宇治

茶の普及、観光の振興という目的で建てられた公

益的なもの。民間と価格に差があるのは当然では

前回、料金の改定をしてからどれくらい経つのか。

立派な場所で立派なお茶を飲む対鳳庵だけでなく、

安くていつでもおいしい宇治茶を飲める場も提供

してみては

採決
　共産党議員団委員と無会派委員の反対討論の後、採

決が行われ、６名中、賛成４名で可決すべきものと決

した。

●

●

●

建設水道
建設総括室、建設部、都市整備部、公営企業上下水道

部を担当します。

ブロック塀等の撤去等に
新制度を創設

審査
項目

市の説明
　重要な避難路に面する危険なブロック塀等の撤去等

を促進するため、平成30年度より実施している補助

制度に加え、国の新制度を活用した新たな補助制度を

創設する。実施期間は今年度７月５日から来年度末ま

でで、地域防災計画に設定する重要な避難路に面する

安全性に問題があるブロック塀等の耐震診断、撤去、

建て替え、耐震改修が対象となる。新制度の補助限度

額は、対象工事の事業費の３分の２。上限額は40万

円とする。

委員からの質疑
地域防災計画に指定する避難路の基準は

現行制度ではなぜフェンスの新設に補助が使えな

いのか。新制度との差は

府内に国の新制度を本市と同じように活用する自

治体はあるのか

避難路に指定された場合、所有者へどのようにブ

ロック塀の撤去を促すのか

●

●

●

●●報告 重要な避難路に面する民有のブロック
塀等の撤去等補助制度の創設について

さかもとゆう  こ   き  もとひろあき

まつみね　  しげる いまがわ  み　や

おおかわなおゆき せき  や  とも  こ

  さ　さ　き　ま　ゆ　み

いなよしみち  お あきづきしん  じ

さな  だ  あつ  し はっとり　  ただし

やまさききょういち やまざき　  たすく

にしかわやす  し
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一般質問
自民党議員団

企業提携を起点としたＳＤＧｓ推進を

木本 裕章 議員
  き　もと　 ひろ  あき

答弁 理念に沿った取り組みを連携して進めて
いく

幼児教育無償化による保護者負担増の逆
転現象、市の対応は

答弁 １０月開始に合わせて市独自施策を実施す
るよう整えていきたい

　ＳＤＧｓ先進自治体である長崎県壱岐市と取
り組みをしている富士ゼロックスと４月に企業
提携したが、今後の取り組みは。
　【政策経営部長】まずはＳＤＧｓの推進を初
め、環境保全や観光振興などの施策、ＩＣＴを
利活用した市民サービス向上などに取り組む。
　国でも未来都市地域には補助金を出すなどＳ
ＤＧｓの推進に取り組んでいる。同社との提携
を起点とし、さらに国や先進自治体との連携、
情報交換も必要では。
　【副市長】同社や市では、地球温暖化対策に

資する賢い選択を促す国民運動であるＣＯＯＬ 
ＣＨＯＩＣＥの取り組みを推進しており、共同
での事業実施を国の補助金を活用しながら取り
組みを進めている。環境・社会・経済の３つの
側面からＳＤＧｓの理念に沿った取り組みを多
様な方々と連携して進めていく。

　10月から幼児教育・保育の無償化が予定さ
れているが、保育料に含まれていた給食の食材
費が実費徴収になり、食材費負担が重くなる家
庭があるのではないか。
　【福祉こども部長】無償化後、約140人の児
童に保護者負担が増加する逆転現象が生じる。
　独自施策の実施を考えるべきでは。
　【市長】10月の開始に合わせて市独自施策
を実施するよう整えていきたい。あわせて府に、
制度設計について引き続き要望していく。

問

問

答

答

問

問

答

答

無会派

市内障害者施設への物品等の発注拡大の
取り組みを

浅井 厚徳 議員
 あさ　い　　あつ  のり

答弁 障害者就労施設等と連携を深め、発注拡
大の取り組みを推進する

近鉄小倉駅周辺整備について、早期に検
討委員会の立ち上げを

答弁 秋ごろには設置をしていきたい

　物品等調達推進法に基づき、市が市内の障害
者施設へ物品の発注や清掃業務等の事業委託を
行っている。昨年度は財政健全化推進プランの
初年度でもあり、事業の縮小や廃止により調達
目標額が減額になっているが、今年度は、昨年
度実績を上回れるよう取り組むべきだ。
　【福祉こども部長】今年度も既存事業の縮小
等による減額が予想されることや、昨年は単年
度限りの事業も多く含まれていたことから、調
達目標額は慎重な判断が必要であるが、障害者
就労施設等と連携を深め、これまで発注されて

いなかった物品及び役務も発注拡大の取り組み
を推進することにより、前年度実績額と同程度
の目標を設定し、達成できるよう取り組む。

　近鉄小倉駅周辺整備について、行政主導型の
再開発に取り組むよう要望してきた。早期に検
討委員会を立ち上げるべきだが見通しは。
　【都市整備部長】基礎資料となる駅周辺の土
地の現況調査や課題整理などを踏まえ、秋ごろ
には設置をしていきたい。
　委員会ではどのような議論をしていくのか。
　【同部長】地区拠点として、駅前広場、駅の
構造などの課題に対するまちづくりの方向性の
検討に加え、周辺地域における密集住宅市街地
への対応など、その事業手法や実現のための条
件整備を初め、さまざまな観点から専門的な意
見をもらいたいと考えている。

問

問

答

答

問

答
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共産党議員団

有料ごみ袋制は導入を前提とした制度設
計を考えているのか

大河 直幸 議員
 おお  かわ　 なお  ゆき

答弁 導入を前提として検討は始めていない

府営西大久保団地の北側のパチンコ店建
設予定地の看板、開発の申請は

答弁 事業者が行政手続きとは無関係な中で掲
げたもの

　有料ごみ袋制はまだ白紙の段階か。導入を前
提とした制度設計を考えているのか。
　【人権環境部長】導入を前提として検討を始
めているものではない。
　有料ごみ袋制が導入されると、何％のごみ減
量の効果があると試算しているのか。
　【同部長】試算はしていない。
　家庭系ごみは15.3％の減量がされている。
これだけの減量はなぜ実現できたのか。
　【同部長】本市の市民１人当たりのごみ排出
量は城南衛生管理組合の市町の中で最も少なく、

類似団体の平均よりも少ない。市民のリサイク
ル意識の向上等によりごみ減量が図られた。
　有料ごみ袋制の導入は、これまでの市民との
協力関係、信頼関係をくつがえすものになる。 
　【同部長】市民に引き続きごみ減量に取り組
んでいただけるように努めていく。

　府営西大久保団地の北側の空き地に、パチン
コ店建設予定地との看板が張り出された。開発
についての申請や相談はあるのか。
　【都市整備部長】この看板は、事業者が行政
手続きとは無関係な中で掲げたものである。
　開発の相談や申請は今現在ないという状況か。 
　【同部長】開発の計画はまだ示されていない。
　住民は不安な思いに立たされている。住民の
立場に立って対応をいただきたい。
　【同部長】法や条例を遵守して対応する。

問

問

問

答

答

答

問

問

問

問

答

答

答

答

公明党議員団

山間部の公共交通、スクールバスの活用
を

池田 輝彦 議員
 いけ　 だ　　てる  ひこ

答弁 教育委員会と連携し、検討していく

新制度に移行していない私立幼稚園に対
する給食副食費の補足給付は

答弁 実施すべく整えていく

　山間部では高齢となり自家用車の運転ができ
なくなると生活に支障を来すため、公共交通は
深刻な課題だ。児童・生徒が乗っていない朝夕
のスクールバスに、地域住民が乗れるようにで
きないかと相談があった。現在バスが走ってい
ない地域にバスを走らせるには課題があること
は認識しているが、スクールバスは市が走らせ
ているバスであり、児童・生徒の安全が確保さ
れるのであれば活用できるのでは。
　【都市整備部長】児童・生徒の学校活動に支
障のない範囲での使用は、学校行事における臨

時利用などを考慮した上で、定期的な運行が可
能か等、具体化に向けてさまざまな課題があり、
引き続き教育委員会と連携し、検討していく。

　幼児教育無償化に伴い子ども・子育て支援新
制度に移行していない私立幼稚園に対して給食
副食費の補足給付事業を実施する場合、対象と
なる園児数や費用は。
　【教育部長】約400人、年間約2000万円を
見込んでおり、そのうち３分の２は国・府から
の負担もある。
　市単費は発生するが、低所得者層や多子世帯
へ支援するためにも、給食副食費の補足給付は
実施すべきでは。
　【教育長】多くの費用を要するが、実施すべ
く整えたい。これらに係る費用は市町村の負担
が増えることのないよう、国に要望していく。

問

答

問

問

答

答
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一般質問

うじ未来

中学校給食の実施時期、学校間で差異が
生じないように

岡本 里美 議員
 おか   もと　  さと　 み

答弁 差異が生じない手法等の検討を行い、早
期実施に向け、鋭意取り組む

集合住宅の直結式給水の範囲拡大に向け
た取り組み状況は

答弁 ４階以上の集合住宅などは、今年度のでき
るだけ早期に導入を予定している

　５月に中学校給食検討委員会が開催されたが、
年内の基本構想策定の予定に変わりはないか。
また、給食の方式について理想は自校方式だが、
制約が多く、給食センター方式との報道もあっ
たが、それぞれの良い点や課題は。
　【教育部長】大きなスケジュールの変動はな
い。自校方式、給食センター方式、親子方式い
ずれの方式も、メリット・デメリットがあり、
委員会での意見を最大限尊重し、早期の中学校
給食の実施に向けて鋭意取り組んでいきたい。
　不公平となるため学校間で実施時期に差異が

生じることは望ましくないと考えるが見解は。
　【教育長】学校間に差異が生じない手法等に
ついて十分検討を行いつつ、保護者の期待に応
え、早期の実施に向けて鋭意努力を重ねる。

　集合住宅の住民は受水槽の衛生問題を心配し
ている。直結式給水の範囲拡大に向けた取り組
み状況は。
　【上下水道部長】３階以下の集合住宅などの
建築物は直結式給水を導入しているが、４階以
上への範囲拡大は、配水管への影響等の検証や
近隣自治体等への聞き取り調査を実施し、導入
に向けた基準や条件等の検討をしている。
　今後の直結式給水範囲拡大の導入時期は。
　【同部長】４階以上の集合住宅など一定条件
を満たす建築物の直結式給水導入時期は、今年
度のできるだけ早期に導入する予定をしている。

問

問

答

答

問

問

答

答

共産党議員団

町内会の活性化のために集会所は必要

坂本 優子 議員
 さか   もと　  ゆう　 こ

答弁 無償譲渡で地域活性化につながる

ふれあいセンター３館は耐震改修で継続
すべき

答弁 他の施設と統廃合を検討する

　市内には132カ所の集会所があるが町内会・
自治会は612団体ある。無償譲渡を希望しない
町内会の今後の利用の仕方は。
　【産業地域振興部長】無償譲渡は集会所運営
委員会との合意を経て実施していく。意見が合
わない場合は引き続き協議していく。
　人口減少、少子高齢化で全世帯の35％が町
内会・自治会に未加入だ。町内会の活性化のた
めに集会所は必要だが、無償譲渡で維持管理・
運営で責任が大きくなると、加入が減るのでは。
　【同部長】地域団体の集会所の所有は、集会

所への関心が高まり、地域の活性化につながる。

　３月に出たふれあいセンターの今後の方針は、
　道、伊勢田、平盛の３館は閉館するとしてい
る。３館で年間約６万7000人が利用する市民
の活動拠点だ。利用者の意見は聞いたのか。
　【産業地域振興部長】一部の利用者、団体か
らの問い合わせに丁寧に説明した。出向いての
対応も考えている。
　年間２万8000人が利用する　道ふれあいセ
ンターを機能移転する他の公共施設はどこか。
　【同部長】中宇治地域の他の公共施設の状況
を踏まえ、引き続き検討を進めていく。
　３館の耐震改修費は３億3000万円の試算だ。
耐震改修して継続するべきでは。
　【同部長】公共施設等総合管理計画で他の施
設との統廃合を検討するとしている。

問

問

答

答

問

問

問

答

答

答

兎

兎
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日本維新・京都宇治党

保育園散歩経路の安全対策を市は把握し
ているのか

金ヶ崎 秀明 議員
 かな　が　さき　  ひで　あき

答弁 状況把握に努め、万全を期していきたい

京都医療少年院の跡地の現況は

答弁 売却される方向だが、スケジュールは未定
である

　市は保育園散歩経路の事故が多い場所やルー
トの情報共有など、各園のマニュアル設置等の
安全対策の状況を把握しているのか。
　【福祉こども部長】各施設から、散歩ルート
の再確認の実施、危険箇所の情報等の報告がさ
れている。資料をもとにマニュアル作成状況や
危険箇所等の状況把握に努め、安全対策に万全
を期していきたい。
　安心を提供することが行政の責務だ。補正予
算を組んで子どもたちの安全に積極的に取り組
む姿勢はあるのか。

　【建設部長】国や府、府警察、本市関係課等
と連携を図り、安全点検の取り組みを進める。
補正予算は、安全点検等の結果に基づく安全対
策を検討する中で精査していきたい。

　過去に京都医療少年院の跡地は、法務省の方
針で用地売却されると聞いていたが、現況は。
　【政策経営部長】今後、近畿財務局に跡地が
移管され、スケジュール等は未定だが、売却さ
れる方向だと聞いている。
　財源が必要となるが、地元は公共福祉の場に
してほしいと要望している。国が決定する前に、
市は今後どのように地元の声を届けるのか。
　【同部長】厳しい財政状況の中、大規模な用
地を新たに公有することは現時点では難しい。
引き続き、国の動向等を確認する中で、適宜状
況の把握に努めていきたい。

問

問

答

答

問

問

答

答

自民党議員団

昨年完成した雨水貯留施設は、年々増加
している雨量に耐え得る施設なのか

西川 康史 議員
 にし　かわ　  やす　 し

答弁 浸水被害が解消される計画となっている

マイナンバーカードの活用について市の
考えは

答弁 当面はカード交付の推進に努める

　昨年完成した伊勢田小学校の雨水貯留施設は、
年々増加している時間雨量・日雨量に耐え得る
のか。
　【副市長】下流域で浸水のおそれを生じる水
位に達した際に、流入口から基準値を超える雨
水を取り入れ、貯留量4600㎥を貯めることが
できる貯留施設であり、10年確率、１時間当
たりの降雨強度63.5㎜の降雨では、浸水被害
が解消される計画となっている。
　西消防署南側の井川についても、堆積土砂に
より局地的豪雨の場合は溢水すると思われる。

井川の管理は府と聞いているが、浚渫の状況は。
　【副市長】緊急性の高い箇所から実施されて
おり、昨年度は遊田橋上流部の浚渫を実施され
た。今後も適切な維持管理に努めていきたいと
府より聞いている。

　マイナンバー制度導入以来３年が経過したが、
マイナンバーカードの交付状況は。また、京都
市や城陽市はカードを活用し、住民票の写し等
の証明書をコンビニ交付しているが、導入の考
えは。
　【産業地域振興部長】平成31年３月末日現
在、カードの交付数は２万1859枚、対人口交
付率で11.6％である。全国の証明書発行数に
占めるコンビニ交付率は約２％と低水準で、現
時点では費用対効果の課題があると考え、当面
はカード交付の推進に努める。

問

問

答

問

答

答

いっすい

しゅんせつ
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一般質問

共産党議員団

中学校給食、早期実施とはいつか

徳永 未来 議員
  とく  なが　　 み　   き

答弁 現時点で開始時期を示すことは困難

ＪＲ新田駅、東口にも駐輪場の整備が必
要では

答弁 利用状況を注視しながら、総合的に検討し
ていく

　市長公約である中学校給食は早期実施すると
いつも答弁されるが、早期とはいつなのか。
 【教育部長】今後、基本構想を策定する予定
で、現時点で開始時期を示すことは困難である。
　市長は、教育委員会が中学校給食を実施する
と決めてから進捗具合が遅いと感じることはな
かったのか。開始時期が決まっていないことに
ついてどのように考えているのか。
　【副市長】安全・安心な給食が行えるよう中
学校給食検討委員会において議論されており、
随時、協議・報告を受けている。委員会の意見

を踏まえ年内に基本構想を策定し、できる限り
早期に実施できるよう着実に事業を進めていく。

　ＪＲ新田駅の西側のみに整備されている駐輪
場の定期利用者の地域区分は。
　【都市整備部長】おおよそ、新田駅の西側に
住んでいる方が約33％、東側に住んでいる方
が約38％、その他新田駅から自転車等を利用
している方が約29％となっている。
　東口に駐輪場があれば利用する方が一定量い
ると推測できる。さらなる利便性向上のために
も東口に駐輪場の整備が必要なのではないか。
　【同部長】東口駅舎等の整備、ＪＲ奈良線の
高速化・複線化第二期事業の開業後の乗降客の
動向を反映し、今後の自転車等駐車場の利用状
況の推移を注視しながら、整備の増強について
も総合的に検討していく。

問

問

答

答

問

問

答

答

自民党議員団

保育所等入所選考基準への点数制度導入
の状況は

鈴木 崇義 議員
 すず　 き　　たか　よし

答弁 入所選考基準を作成し、平成３１年度保育所等
一斉入所申し込みの入所選考から適用している

長年整備を進められている六地蔵地区の
サポート道路の状況は

答弁 事業用地の約８割を取得、開通時期は地
権者と交渉中

　本市では、これまでの待機児童対策により、
おおむね保育需要を満たしているが、今後さら
に需要が高まることが考えられる。対策は。
　【福祉こども部長】本市では待機児童のほと
んどが３歳未満の乳児であることから、地域型
保育事業の活用や保育所等の定員調整を図るこ
との検討とともに保護者の意向を聞き、支援を
行うことで、待機児童解消につなげていきたい。
　入所選考基準への点数制度導入の取り組みは。
　【同部長】透明性を図り、公平公正な入所選
考を実施するため、子ども・子育て会議の審議

を経て、保育所等入所選考基準を作成し、平成
31年度一斉入所申し込みの入所選考から適用
している。

　平成４年の基本計画策定以来、六地蔵地区の
サポート道路は、地域活性化や渋滞緩和のため
長年整備されているのは理解するが、イトーヨ
ーカドー跡地のマンション主体の計画も進む中、
地域住民は早期実現を望んでいる。現在の状況、
事業実施時期及び開通時期は。
　【都市整備部長】この間、事業用地取得の取
り組みにより、必要な事業用地の約８割が取得
できた。今後は、土地開発公社が先行取得した
事業用地の一部の再取得や道路の詳細設計に着
手するとともに、残る事業用地の取得に向け取
り組みたい。開通時期は、地権者と交渉中であ
り、具体的な時期を示せない。

問

問

答

答

問

答
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無会派

投票率向上のため期日前投票所の増設を

佐々 木 真由美 議員
   さ　さ　き　　 ま　  ゆ　  み

答弁 若い世代の投票率向上に向けた効果的な
手法等を検討したい

就労・奨学金返済一体型の支援制度を活
用し、若者が安心して暮らせる市に

答弁 事業を積極的に周知し、利用促進につな
がるよう取り組む

　バス路線の廃止に伴い、市役所にアクセスす
るための公共交通機関が全くない地域もある中、
いまだ期日前投票所が市役所のロビー１カ所だ
けでは不便を感じるという声を聞く。期日前投
票所の増設が投票率の向上へ有効であると考え
るが、取り組み状況は。
 【選挙管理委員会事務局長】システムの配備
や投票管理者等の体制を整える必要があり、新
たに要する費用や人員の確保が大きな課題であ
る。利便性は向上するものの投票率を引き上げ
る効果への懸念もあるが、特に若い世代の投票

　大学の学費が上がる一方、一般家庭の所得が
減り奨学金を利用する大学生が増えている。奨
学金のほとんどが貸与型で、卒業して社会人に
なるとたちまち返済が始まる。若者の市内転入
や中小企業の人材不足解消を目的に始められた、
企業が奨学金返済を支援する就労・奨学金返済
一体型の支援制度を導入している企業は、府下
２５社あるうち市内は１社しかない。府が企業
負担額の一部を補助してくれるこの制度を活用
し、若者が安心して暮らせる市にすることが市
内企業への就職、定住促進につながるのでは。
　【産業地域振興部長】産業支援拠点宇治ＮＥ
ＸＴが中心となり、市内企業訪問の中で府の同
事業を積極的に周知し、利用促進につながるよ
う取り組んでいく。

問

答

問

答

自民党議員団

女性が抱える多様な課題、支援や広報、支援
機関のハード面での充実等を図るべきでは

中村 麻伊子 議員
 なか　むら　　 ま　　い　　こ

答弁 情報共有及び相談支援に努め、国・府に民間
支援施設に対する財政支援を要望している

公共施設の機能強化やニーズに即した利
用のあり方の検討を

答弁 さまざまな状況を考慮する中で、市民の視
点に立って検討していく

　女性が抱える多様な課題への取り組みの現状
と最近の傾向は。
　【人権環境部長】ＤＶに係る問題が多様化し
てきていると認識している。対策として、各種
相談事業の実施、市内中学３年生に中学生向け
男女共同参画ハンドブックの配布、新成人にデ
ートＤＶ防止啓発のしおりを配布するなどさま
ざまな場面で啓発をしている。
　市でも支援の充実、広報、支援機関のハード
面での充実も図るべきではないか。
　【同部長】市ではキャンペーンを実施して周

知啓発に努めている。また、支援機関として一
時保護を支える民間支援施設の役割は重要であ
り、施設や各機関と連携を行い、情報共有及び
相談支援に努め、国や府に民間支援施設に対す
る運営補助制度などの財政支援を要望している。

　人口構造が変化し、これまでの公共施設を維
持するのが困難であることは理解できるが、公
共施設の機能を強化するとともに、市民ニーズ
に即した施設利用のあり方も必要ではないかと
考えるが、今後どのようにしていくのか。
　【市長】施設の利用状況や市内人口の地域バ
ランスの変化などさまざまな状況を考慮する中
で見直しを行い、将来への負担を軽減しつつも、
市民が利用しやすい施設配置を初め、施設の機
能強化やサービス向上に向けた検討、民間活力
の活用など、市民の視点に立って検討していく。

問

問

答

答

問

答

率向上に向けた効果的な手法等を検討したい。
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一般質問
公明党議員団

プレミアム商品券の発行準備の状況は

関谷 智子 議員
  せき　 や　　 とも　 こ

答弁 宇治商工会議所と前回より使い勝手のよ
い商品券となるよう考えている

耐震改修助成金の利用者の負担軽減は

答弁 ７月から代理受理制度の運用を開始予定
である

　10月に子育て家庭への支援策としてプレミ
アム商品券が発行される。地域経済の活性化を
促すためとも言われているが、前回と同様の店
舗での利用が可能となるのか。また、直営で実
施するのか、宇治商工会議所に委託するのかな
ど、商品券の発行準備の状況は。
 【産業地域振興部長】購入対象者の抽出や購
入引換券交付申請の受け付け及び審査、購入引
換券の発送を市で実施し、商品券の印刷、販売
及び換金、販売店舗や使用可能店舗の募集等は、
宇治商工会議所に業務委託する。前回より多く

　住宅の耐震改修が進まない理由の一つに、費
用負担が大きいことが挙げられている。３月の
予算特別委員会でも取り上げたが、改修助成金
の代理受理制度の導入により、利用者の負担軽
減は図れないのか。
　【副市長】代理受理制度はこれまで具体的な
要望がなかったことから慎重に検討してきたが、
全国的にもこの制度の導入が進んでおり、７月
から制度の運用を開始する予定である。市政だ
よりなどでより多くの市民に耐震診断や耐震改
修の補助制度を知ってもらえるよう、代理受領
制度の利用についてもあわせて案内をするなど
さらなる啓発を行い、市内の住宅の耐震化率の
向上に努めていきたい。

問

答

問

答

共産党議員団

歴史公園は、もっと簡素な施設にしては
どうか

山崎 恭一 議員
 やま　さき　  きょう  いち

答弁 計画を見直す予定はない

　（仮称）お茶と宇治のまち歴史公園整備運営
事業の契約締結の審議にあたって提出された資
料は、主要事項の多くが黒塗りで、非公表のま
まだった。収支計画書は100以上の項目全てが
真っ白だ。議会にも市民にも隠したままで巨大
事業を推進するのか。
　【都市整備部長】交渉に支障を来すと考えら
れる部分、事業活動における正当な利益を害す
ると考えられる部分については非公開としてい
る。
　観光センターは、地上２階建てでかなり複雑

なつくり、凝ったつくりで工事費がかかるもの
になっている。もっと簡素な施設にしてはどう
か。
　【同部長】歴史的風致維持向上計画に定める
重要な事業であり、現在調整を進めている段階
で、計画を見直す予定はない。
　財政健全化推進プランによって、公共サービ
スの切り捨てや有料化、値上げなどが洪水のよ
うに進められている。歴史公園事業だけが縮
小・減額の対象とならない別枠扱いか。
　【政策経営部長】本事業は、本市の成長戦略
の中心的役割を担う施設としての投資的事業と
して整備する意義は大きいものと確信している。
　大きなハコモノをつくったら誇りが持てると
か、人口が増えるとかいうのか。それは高度経
済成長時代の幻想にすぎない。

問

問

答

問

問

答

答

の店舗で使用でき、できる限り使い勝手のよい
商品券となるよう考えている。
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うじ未来

ブロック塀危険箇所改修補助事業の制度
拡充は

服部 正 議員
  はっ   とり　  ただし

答弁 さらに充実した撤去補助制度を運用できる
よう準備を進めている

早期発見するための認知症検査の取り組
みは

答弁 簡易な検査ができるタブレットを健康生き
がい課の窓口に設置した

　大阪北部地震から１年が経過し、現在子ども
たちの通学路において、ブロック塀危険箇所の
改修は進んでいるのか。補助事業の制度拡充は。
　【市長】学校その他の公共施設内のブロック
塀の撤去、道路や公園等に面した民有のブロッ
ク塀等の撤去補助にいち早く取り組んできた。
重要な避難路沿道の危険なブロック塀は、本年
１月に創設された国の新制度で、撤去費に加え、
撤去後のフェンス復旧費等も補助の対象とする
ことが可能となったため、さらに充実した撤去
補助制度を運用できるよう準備を進めている。

　軽度認知障害と診断された時点で、服薬や脳
トレ、体操、食事改善などのケアにつなげれば、
認知症の進行をかなり遅らすことが期待できる。
そういったケアがまだまだ十分に行われていな
いのではないか。早期発見するための認知症検
査の取り組みの状況は。
　【健康長寿部長】専属の認知症コーディネー
ターを地域包括支援センターに配置し、お元気
チェックリスト該当者訪問による把握、支援者
と当事者家族が出会える機会の創設、れもんカ
フェの企画運営、認知症あんしんサポーター養
成講座等による正しい認知症の理解の促進など、
さまざまな施策を実施している。早期発見の手
段として、平成30年11月から健康生きがい課
の窓口に簡易な認知症検査ができるタブレット
を設置し周知相談に取り組んできた。

問

答

問

答

うじ未来

東京との都市間連携、市の考えは

西川 友康 議員
 にし　かわ　  とも　やす

答弁 双方向の新しい関係の構築に向けて、具
体的な調整を進めている

地域人材育成の状況は

答弁 地域のつながりや課題を考える講座など
を開催

　未来に夢と希望を持てる新しい宇治をつくり
出すため、定住人口の確保や雇用の創出、宇治
の魅力発信をさらに進めるにあたり、東京との
都市間連携や都市と地方の交流による関係人口
の創出という新たな考え方があるが市の考えは。
　【市長】本市の魅力発信の取り組みの一つと
して、東京特別区と府南部の自治体との連携に
より、それぞれの地域で活躍する関係人口を創
出することでともに発展、成長し、共存共栄す
る双方向の新しい関係の構築に向けて、現在、
特別区長会事務局と府市長会を中心に具体的な

　町内会員の減少により、ごみ出しのマナーな
ど地域のごみ収集集積場所に関する問題の解決
が非常に難しい状況となっているが市の考えは。
　【人権環境部長】分別の徹底等に関する啓発
チラシや不法投棄防止につながる看板を配付し、
個々の相談内容に応じて可能な限りさまざまな
対応を行っている。
　防災や福祉など、行政だけに頼らず地域で取
り組みを進めていこうとしても、軌道に乗らな
い要因は人材が不足しているからではないか。
市が取り組んでいる地域の人材育成の状況は。
　【産業地域振興部長】地域のつながりや課題
を考えるリレー講座や将来世代の視点を取り入
れたフューチャーデザインのシンポジウムや
ワークショップを開催してきた。

問

答

問

問

答

答

調整を進めている。



共産党議員団

交通弱者の対策について、市長２期目の
公約から２年半、遅いと思うが

山崎 匡 議員
  やま   ざき　 たすく

答弁 市として施策は講じていく必要があると
思っている

化学物質過敏症対象者について、市の認
識は

答弁 特段の知見を有していない

　６年前の2013年３月、市長・当局自身が移
動手段の困難な方、移動手段を確保するための
公共交通の体系・計画が必要と言っていたが、
今から始める段階。改めて聞くが市の公共交通
に求められている役割というのは何か。
 【都市整備部長】全市的な公共交通の利用促
進と、宇治市のりあい交通事業による移動手段
の確保に努めてきた。役割はこれらと合わせ、
公共交通体系基本計画を策定する中で検討する。
　2016年９月定例会で、交通弱者の対策を早
急にやるべきだと質問した。市長はその時に、

国の法律の制定が前提にあると言ったが既に交
通政策基本法は出来ていた。さらに地域公共交
通活性化再生法の一部改正も2014年11月に施
行されている。市長が答弁した当時、やるべき
ことは明確にされていた。市長２期目の公約か
ら２年半。遅いと思うがどうか。
 【副市長】議員案内の法、全て手元に持って
いるわけではないのでまた精査したいが、市と
して施策は講じていく必要があると思っている。
　最初に言い始めてから大分経つ。６年以上前
の話だ。しっかりと進めてもらいたい。

　日本人口の約7.5％が化学物質過敏症対象者
ではないかと報告されている。市の認識は。
　【健康長寿部長】化学物質過敏症に関して特
段の知見を有していないが、重要な健康問題と
されていることは承知している。

問

問

答

問

問

答

答

日本維新・京都宇治党

天ケ瀬ダム付近の観光開発の計画は

秋月 新治 議員
  あき   づき　  しん　 じ

答弁 ダムを体感できる広場と散策路の整備に
取り組む

二子山古墳・山本古墳周辺の取り組みは

答弁 文化財の活用に向け取り組んでいく

　天ケ瀬ダム付近の観光開発についてどのよう
な計画を考えているのか。
 【建設部長】国土交通省が進めている天ケ瀬
ダムを生かしたインフラツーリズムの取り組み
を本市も新たな観光施策として展開するため、
町空間と融合する河川空間を創出する国土交通
省のかわまちづくり支援制度の活用に取り組み、
平成31年３月には宇治市天ケ瀬ダムかわまち
づくり計画が支援制度に登録された。ダム直下
右岸の空間を活用して、天ケ瀬ダムを間近で見
上げ、ダム本体の美しさや放流時の迫力を体感

できる広場と散策路の整備に、令和３年度の完
成に向けて取り組んでいく。
 ダム壁面への動画投影、遊覧船の就航、ダム
の両サイドや塔の島からダムの間へのイルミ
ネーションの配置、季節を問わず鑑賞できる植
物の配置などしたら、おもしろいのでは。
　【産業地域振興部長】宇治川周辺の自然を生
かした上で、宇治市観光振興計画後期アクショ
ンプランの重点項目としている周遊性を高める
ための仕掛けの検討を進めていく。

　二子山古墳・山本古墳周辺の取り組みは。
　【都市整備部長】名勝宇治山を構成する植生
の調査や防災に関する地質調査などを実施し、
土地所有者の理解と協力を得る中で、文化財の
保存活用に関する計画を策定して、文化財の活
用に向け取り組んでいく。

問

答

問

問

答

答
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一般質問



自民党議員団

山間２小学校の今後についてどうしてい
くつもりか

堀 明人 議員
  ほり　  あき　 と

答弁 学校がなくなれば存続自身も危ぶまれるよ
うな地域であることを踏まえ、検討する

路上喫煙禁止区域の設置、今後の進め方
は

答弁 禁止区域を指定し、周知期間を設けて、令
和２年１月より適用していく

　地域から笠取及び笠取第二小学校の存続につ
いて心配の声を聞く。両小学校児童数の推移や
今後の予測は。
　【教育部長】令和元年５月現在の児童数は、
笠取小が20名で、うち特認校制度を活用して
いる児童が17名、地元児童が３名であり、笠
取第二小は17名である。平成30年度推計では、
令和６年５月基準で、特認校制度の児童を除い
た場合、笠取小は１名、笠取第二小は13名に
なると推測している。
　山間２小学校は地域住民のコミュニティーの

拠点だ。児童がゼロになった場合どうするのか。
　【教育長】学校が地域の核になっているのは
間違いなく、学校がなくなれば存続自身も危ぶ
まれるというような地域であるので、そのこと
は十分踏まえた上で、今後の笠取小学校のあり
方を検討していく。

　観光都市宇治のさらなるレベルアップに向け
て、路上喫煙の禁止区域の設置を今後どう進め
るのか。
　【産業地域振興部長】今般、観光地における
路上喫煙等の禁止に関する指針を取りまとめた。
路上喫煙等禁止区域として宇治橋、宇治川両岸、
平等院表参道や県通り、宇治橋通りなどの道路
上とＪＲ・京阪宇治駅前広場一帯と府立宇治公
園などの公共的な空間を指定する。周知期間を
設け、令和２年１月より適用していく。

問

問

答

問

答

答

共産党議員団

近鉄小倉駅の商業ビルが競売、市はス
ピード感を持って計画に取り組むべき

宮本 繁夫 議員
 みや　もと　　しげ　 お

答弁 遅れているのは事実で、議員の意見を踏ま
えて努力したい

学校事故の治療費は児童ら加入の保険対
応だが、保険料は公費負担すべきだ

答弁 法律で、政令の定める範囲内で徴収すると
されている

　近鉄小倉駅東側の商業ビルが競売にかかって
いるが、開発についての相談はあったのか。
　【都市整備部長】開発に係る相談はない。
　競売の公告を見ると市は上申書を出している
が、いつ裁判所に出したのか。
　【同部長】平成30年７月26日だ。
　市は１年前から動きを承知しているのに、秋
頃に検討委員会を立ち上げて基本方針を作り、
基本構想と実施計画を策定して動き出すのは何
年か先になる。もっとスピード感を持つべきだ。
　【市長】近鉄小倉駅周辺はこのままでよいと

は思っていない。ＪＲ奈良線高速化・複線化第
二期事業の次の焦点は小倉だと言ってきた。遅
れていることは事実で、議員の意見を十分踏ま
えて努力したい。

　学校での事故は29年度に1532件もあり、２
週間以上の治療を要したのが約500件ある。学
校での事故の責任はどこにあるのか。
　【教育部長】施設・設備等に起因する場合は
学校設置者、児童・生徒の安全指導等に起因す
る場合は学校長だ。
　治療費は、保護者が加入・保険料を負担する
スポーツ振興センターの保険で対応しているが、
保護者負担の保険料は公費負担すべきだ。
　【同部長】法律に政令の範囲内で徴収すると
あり、保護者に掛金の５割負担を求めている。
　経済的に納付が困難なら免除できるとある。

問

問

問

答

答

答

問

問

問

答

答
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議事内容（抜粋）

私たちが議会だよりを
編集します

　今定例会に提出された請願１件を所管の常任委員会

で審査し、本会議最終日に次のとおり決定しました。

◆「放射線副読本」の配布と使用の中止を求める請願

（請願者）中村　あゆ美

◎賛成少数で不採択

　この修正案は、令和元年度宇治市一般会計補正予算

（第２号）に計上された宇治市斎場の５年間にわたる

指定管理事業公募に係る債務負担行為の予算３億

5100万円を削除するもので、斎場、墓地公園の管理

という極めて限られた業務において、民間事業者だか

らといって利用者のサービスが飛躍的に向上するとは

考えられないなどとして、議員より提案されました。

　私たち広報委員会は、議会の広報・広聴活動を担っ

ています。今後、開かれた議会として、多くの市民の

皆さんに親しんでいただけるよう、分かりやすい紙

面・ホームページ作りなどに取り組んでいきます。

◎関谷智子　○服部　正　　角谷陽平

　坂本優子　　山崎　匡　　中村麻伊子

　西川康史　　池田輝彦　　金ヶ崎秀明

　佐々木真由美

　　　　（◎：委員長、○：副委員長）

提出された請願

令和元年度一般会計補正予算（第２号）修正案

　会派選出の委員で構成され、議会運営全般について

の協議、意見調整を図るために設けられる常設の委員

会で、議案、請願などの各会派・議員間の連絡調整や、

議会改革に関する諸問題を調査・検討しています。

◎山崎恭一　　○西川友康　　　松峯　茂

　大河直幸　　　中村麻伊子　　木本裕章

　長野恵津子　　鳥居　進　　　秋月新治

（◎：委員長、○：副委員長）

※会派とは、２人以上の所属議員を有する団体をいいます

議会運営委員会

次回定例会のお知らせ 9/17～10/10 開催予定
令
和
元
年 

9
月

日 月 火 水 木 金 土
1 2 3 4 5 6 7
8 9 10 11 12 13 14

15 16 17 18 19 20 21

22 23 24 25 26 27 28

29 30

令
和
元
年 

10
月

日 月 火 水 木 金 土
1 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12

13 14 15 16 17 18 19

20 21 22 23 24 25 26

27 28 29 30 31

議会運営
委員会

議会運営
委員会

本会議
（閉会）

常任委員会

本会議
（開会・提案説明等）

議会運営
委員会

請願提出締切

議会運営委員会
本会議
全員協議会

本会議（一般質問）

予備日

否決

● この宇治市議会だよりは、古紙を配合した再生紙を使用しています ̶̶ 限りある資源を大切に ●




